

Presstext zur Veröffentlichung freigegeben

Hilfswelten e.V. vergibt Förderpreise an zwei Hamburger Vereine

Der Hamburger Förderverein „hilfswelten e.V.“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, regelmäßig gemeinnützige Projekte im Bereich der Jugend- und Altenhilfe zu prämiieren, bekannter zu machen und finanziell zu unterstützen. Jährlich werden hierzu Förderpreise ausgelobt und vergeben. In diesem Jahr ist Wahl auf zwei Hamburger Organisationen gefallen. Prämiert wird – mit einem Preisgeld von 1.500 bis 2.000 Euro – zum einen der Verein „Zeit für Zukunft-Mentoren für Kinder e.V.“ mit seinem ehrenamtlichen Mentoring-Programm zur individuellen Förderung von Hamburger Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 16 Jahren.

Des weiteren konnte sich der Verein „Machbarschaft Wandsbek-Hinschenfelde e.V.“ mit seinem Quartiersprojekt für Senioren als Preisträger behaupten. Der Verein Machbarschaft e.V. organisiert Unterstützung für hilfebedürftige Menschen (im Alter von 75 Jahre plus) im Umfeld von Hamburg Wandsbek-Hinschenfelde und nutzt gleichzeitig das Potenzial der Mitglieder, die sich sinnstiftend und wertvoll in der Nachbarschaft engagieren möchten. Für einen geringen Beitrag bekommen Senioren und Hilfsbedürftige von einem Netzwerk an ehrenamtlichen Helfern die notwendige Unterstützung. Das Hilfsangebot setzt dort an, wo Schwierigkeiten aufkommen, den Alltag zu meistern, aber professionelle Hilfe meistens noch nicht gebraucht wird. Der Verein unterstützt in verschiedenen Bereichen des Alltags wie zum Beispiel bei Fahrdiensten zum Einkaufen oder zu Arztterminen; generellen Besuchs- und Begleitdiensten wie zu Spaziergängen oder für Gesellschaftsspiele; leichten Hilfestellungen im Haushalt; kleineren Reparaturen, oder handwerkliche Hilfen bis hin zu Hilfen bei PC- oder Smartphone-Einweisungen. Alle Hilfeleistungen erfolgen ausschließlich ehrenamtlich von Vereinsmitgliedern für Vereinsmitglieder.

Renate Rein, die als Vorstandsmitglied für die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins zuständig ist, kommentiert:

„Wir freuen uns sehr, dass unser Verein von Hilfswelten e.V. einen Förderpreis erhalten hat. Ist dieser Preis für uns doch Bestätigung und Anerkennung der von unserem Verein „Machbarschaft e.V.“ geleisteten Arbeit für ältere Mitmenschen. Denn, Ziel und Zweck des Vereins ist es, ältere Menschen in vielen Bereichen des täglichen Lebens zu unterstützen, damit diese so lange wie möglich in ihrem Zuhause verbleiben können und nicht gezwungen sind, vorzeitig in ein Altenheim zu wechseln.“

Der gewonnene Preis ermöglicht es dem Verein, für die Büroorganisation dringend benötigte Smartphones anzuschaffen. Zwei Drittel des Preises kommen direkt den Hilfenemern zugute. Bravo. Wir gratulieren zum diesjährigen Förderpreis von hilfswelten e.V.!

Foto-Preisverleihung (Anhang)

Preisverleihung mit Ute von Staegmann (Vorsitzende hilfswelten e.V.) und Renate Rein (Vorstandsmitglied des Vereins Machbarschaft Wandsbek-Hinschenfelde e.V.)